



COMMUNIQUÉ

L'Organisation Micronationale de la Francophonie a pour vocation de permettre aux micronations francophones dans le Monde de communiquer en langue française sur les sujets qu'elles souhaitent partager ou sur les questions qu'elles souhaitent poser.

Cette organisation n'a jamais donné de directives politiques à ses membres quant à la façon de mener leurs relations diplomatiques.

La MicroFrancophonie partage cependant la même responsabilité que n'importe quelle autre organisation micronationale : celle de donner une bonne image du micronationalisme que nous partageons tous, et ce, quelle que soit notre langue d'expression.

Nous espérons ainsi que ce message permettra de rassurer l'ensemble de la communauté micronationale sur notre rôle.

The Micro National Organization of the Francophonie aims to allow francophones micronations in the world to communicate in French on the subjects they wish to share or questions they want to ask.

This organization has never given political guidance to its members on how to conduct diplomatic relations.

The MicroFrancophonie however shares the same responsibility than any other micronational organization : Giving a good image of micronationalism, and that, whatever our language of expression.

We hope that this message will reassure the whole micronational community on our part.

Olivia Pam

Secrétaire Générale/ General Secretary

